

Mexiko – Mexico

„La Bandera de México“

die Nationalflagge von Mexiko ist grün – weiß – rot senkrecht gestreift und trägt im weißen Mittelstreifen das mexikanische Wappen.

- grün symbolisiert die Unabhängigkeit
- weiß die Reinheit der Nation
- rot die Einigkeit, die Vereinigung des mexikanischen und spanischen Blutes bzw. das vergossene Blut der Nationalhelden
- Das Wappen mit dem Adler, der Schlange und dem Kaktus bezieht sich auf eine Legende der Azteken über die legendäre Gründung der Aztekenhauptstadt Tenochtitlán (heute Mexiko Stadt – Ciudad de México).
Der Sage nach hatten Ihnen die Götter prophezeit, dass sie einen Adler auf einem Kaktus erblicken werden, der eine Schlange zwischen Krallen und Schnabel fest hält und dort sollten sie siedeln und ihr Reich gründen.

Sie entstand am 2.11.1821 nach dem Vorbild der französischen Trikolore und geht auf die weiß – grün – rote Flagge der „Armee der drei Garantien“ zurück. Die heutige Flagge stammt aus dem Jahre 1968.

